

AVIS DE NOMINATION

PIERRE GAREAU, DIRECTEUR ADJOINT AUX RESSOURCES INFORMATIQUES
CLAUDIE BRIÈRE, DIRECTRICE ADJOINTE AUX RESSOURCES FINANCIÈRES
LUC THIBOUTOT, DIRECTEUR ADJOINT AU CFP VAL-D'OR

Val-d'Or, le 20 juin 2018 – Afin de mieux répondre aux besoins de ses établissements et aux nouveaux développements en éducation, la Commission scolaire a procédé à une révision de la structure administrative du personnel d'encadrement pour 2018-2019. Ainsi, madame Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB), est heureuse d'annoncer les nominations suivantes qui seront effectives à compter du 1er juillet 2018.

Claudie Brière, directrice adjointe du Service des ressources financières

En poste depuis 2008 à la Commission scolaire, madame Brière a débuté comme attachée en administration et agit depuis 2012 comme coordonnatrice au Service des ressources financières. Titulaire d'un baccalauréat en sciences comptables, elle est membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec (CPA). Madame Brière est également responsable des états financiers de l'Association des commissions scolaires de l'Abitibi-Témiscamingue. Reconnue pour son esprit d'analyse et de synthèse, elle s'assure d'optimiser les pratiques du Service des ressources financières. Faisant preuve d'un grand leadership et orientée vers la recherche de solutions, madame Brière assure un accompagnement auprès des gestionnaires et des membres du personnel. Dans ses nouveaux défis, elle supervisera l'ensemble des activités du Service des ressources financières, dressera les états financiers de la Commission scolaire en plus de soutenir les directions d'établissement et responsables des services de garde dans la préparation de leur budget. Elle supervisera aussi l'implantation de différents projets liés aux finances et aux nouveaux investissements.



Pierre Gareau, directeur adjoint au Service des ressources informatiques

Cumulant plus de 20 années d'expérience en informatique à la Commission scolaire, dont 13 ans comme gestionnaire, monsieur Pierre Gareau a œuvré comme coordonnateur, régisseur et technicien informatique classe principale. Détenteur d'une formation en management public (programme court 2^e cycle) de l'École nationale d'administration publique, d'un certificat en administration de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et d'une technique en informatique, il participe activement à définir la vision dans son service et son expertise professionnelle s'est illustré dans la planification et la gestion des projets de développement en informatique et en technologie. Son leadership ainsi que son sens de l'initiative permettent une gestion améliorée et efficiente des services de son équipe et du parc informatique de la commission scolaire. Avec le lancement du plan numérique du gouvernement du Québec, monsieur Gareau saura relever les nouveaux défis associés à ce développement.

Luc Thiboutot, directeur adjoint au Centre de formation professionnelle Val-d'Or



Coordonnateur depuis 2011 au Service aux entreprises situé au Centre de formation professionnelle Val-d'Or, Monsieur Luc Thiboutot possède une bonne expertise de la formation professionnelle ainsi que de la pédagogie. Bachelier en enseignement du français au secondaire et détenteur du diplôme d'études supérieures (DESS) en administration scolaire, monsieur Thiboutot détient également un certificat en intervention auprès des groupes (animation). Œuvrant au sein de la Commission scolaire depuis 1994, monsieur Thiboutot a d'abord été enseignant en français, pour ensuite devenir directeur d'école pendant 10 ans dans différentes écoles primaires et secondaires : Sainte-Marie, Saint-Philippe, La Concorde et Le Transit. Ses connaissances des différents programmes de formation dans le secteur minier et les besoins de formation de l'industrie minière ainsi que son expérience en administration scolaire permettront à monsieur Thiboutot de relever les nouveaux défis liés à la direction adjointe au Centre national des mines du CFP Val-d'Or.

Nous souhaitons bon succès à nos gestionnaires dans leurs nouveaux défis.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819-825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca